Sobre si la misión de Jesús es de alcance universal

A los musulmanes les gusta citar los siguientes textos bíblicos para demostrar que Jesús no fue enviado para todo el mundo, ni para toda criatura, sino sólo para la nación de Israel:

A estos doce envió Jesús con estas instrucciones: «No vayan entre los gentiles ni entren en ningún pueblo de samaritanos. *Vayan más bien a las ovejas perdidas de Israel* ». Mateo 10:5-6

Partiendo de allí, Jesús se retiró a la región de Tiro y Sidón. Una mujer cananea de la zona se le acercó gritando: «¡Señor, Hijo de David, ten compasión de mí! Mi hija está endemoniada y sufre terriblemente». Jesús no respondió. Entonces sus discípulos se acercaron y le rogaron: «Despídela, porque sigue gritando tras nosotros». Él respondió: « Solo fui enviado a las ovejas perdidas de Israel ». Mateo 15:21-24

Jesús le dice explícitamente a la mujer gentil que fue enviado solo a las ovejas perdidas de Israel, lo que explica por qué envió a sus discípulos a ministrar únicamente a estas mismas ovejas perdidas. Los musulmanes toman estas declaraciones como evidencia contundente de que Cristo no pudo haber sido un mensajero para todo el mundo, y mucho menos su Salvador.

Hemos decidido abordar estas afirmaciones para demostrar que estos musulmanes en particular han malinterpretado gravemente las palabras de Jesús o las malinterpretan deliberadamente para fundamentar su opinión de que Mahoma fue el único mensajero que Alá envió para todo el mundo. Como documentaremos, esto no solo contradice el testimonio de las Sagradas Escrituras, sino que también contradice las propias enseñanzas de Mahoma sobre este tema en particular.

Para empezar, estos musulmanes pasan por alto convenientemente el hecho de que el mismo Evangelio de Mateo testifica enfáticamente que Cristo es el Salvador de todas las naciones, Aquel a quien los gentiles deben recurrir para ser salvos.

Por ejemplo, incluso el mismo capítulo donde se dice que Jesús inicialmente envió a sus discípulos a predicar sólo a los israelitas, enseña claramente que los seguidores de Cristo también serían enviados a testificar a los gentiles:

Los envío como ovejas en medio de lobos. Por lo tanto, sean astutos como serpientes e inocentes como palomas. Estén alerta; serán entregados a los concilios locales y azotados en las sinagogas. *Por mi causa serán llevados ante gobernadores y reyes como testigos ante ellos y ante los gentiles*. Pero cuando los arresten, no se preocupen por qué decir ni cómo decirlo. En aquel tiempo se os dará lo que habéis de decir, porque no seréis vosotros los que habléis, sino el Espíritu de vuestro Padre. hablando a través de ti." Mateo 10:16-20

Jesús reitera este punto de testificar a los gentiles en una de sus apariciones posteriores a la resurrección:

Entonces Jesús se acercó a ellos y les dijo: «Toda autoridad en el cielo y en la tierra me ha sido dada. *Por tanto, id y haced discípulos de TODAS LAS NACIONES*, bautizándolos enen el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo, y enseñándoles a obedecer todo lo que les he mandado. Y les aseguro que estaré con ustedes siempre, hasta el fin del mundo. Mateo 28:18-20

La instrucción de Jesús a sus seguidores de ir y hacer discípulos de todas las naciones muestra que Cristo vino a salvar al mundo entero, no sólo a la nación de Israel, un hecho que se confirma en el Evangelio de Marcos:

Él les dijo: « *Id por todo el mundo* y *predicad el evangelio a toda la creación* . El que crea y sea bautizado *será salvo* ; pero el que no crea será condenado». Marcos 16:15-16

No es éste el único lugar en Mateo donde Jesús testifica expresamente que el Evangelio que él trajo debe ser proclamado en todo el mundo a todas las naciones:

"Y este evangelio del reino *será predicado EN TODO EL MUNDO para testimonio a TODAS LAS NACIONES*; y entonces vendrá el fin." Mateo 24:14

Nuevamente encontramos el Evangelio de Marcos planteando este mismo punto:

Estén alerta. Serán entregados a los concilios locales y azotados en las sinagogas. Por mi causa comparecerán ante gobernadores y reyes como testigos ante ellos. *Y el evangelio debe ser predicado primero a TODAS LAS NACIONES*. Cuando los arresten y los lleven a juicio, no se preocupen de antemano por qué decir. Simplemente digan lo que se les dé en ese momento, porque no son ustedes los que hablan, sino el Espíritu Santo. Marcos 13:9-11

"De cierto os digo que dondequiera que se predique el evangelio, en todo el mundo ,También se contará lo que ésta ha hecho, para memoria de ella." Marcos 14:9

Mateo incluso cita un pasaje de Isaías 42:1-4 que identifica a Jesús como el Siervo de Yahvé en quien todas las naciones deben poner su confianza y esperanza:

Al darse cuenta de esto, Jesús se retiró de allí. Una gran multitud lo siguió, y sanó a todos los enfermos.Les advirtió que no le contaran nada a nadie sobre él.Esto era para cumplirlo que fue dicho por medio del profeta Isaías: He aquí mi Siervo, a quien he escogido, a mi amado, en quien me complazco;Pondré mi Espíritu sobre él,Y proclamará justicia a las naciones. No contenderá ni gritará; nadie oirá su voz en las calles. No quebrará la caña cascada, ni apagará la mecha humeante, hasta que lleve la justicia a la victoria. *En su nombre pondrán las naciones su esperanza* . Mateo 12:15-21

Éste es el mismo Siervo del que Isaías dice que iluminará a las naciones y traerá la salvación de Dios a todos los confines de la tierra:

Escúchenme, islas; escuchen esto, naciones lejanas: Antes de nacer, el Señor me llamó; desde el vientre de mi madre pronunció mi nombre. Hizo de mi boca una espada afilada, me ocultó a la sombra de su mano; me convirtió en una flecha bruñida y me ocultó en su aljaba. Me dijo: «Eres mi siervo, Israel, en quien desplegaré mi esplendor». Pero yo dije: «He trabajado en vano; he gastado mis fuerzas en vano. Sin embargo, mi deber está en la mano del Señor, y mi recompensa está con mi Dios». Y ahora dice el Señor —el que me formó en el vientre materno para ser su siervo, para traer de vuelta a Jacob y reunir a Israel consigo, porque soy honrado a los ojos del Señor y mi Dios ha sido mi fortaleza—: «Es demasiado poco para ti ser mi siervo para restaurar las tribus de Jacob y recuperar a los de Israel que he conservado. *También te haré LUZ DE LAS GENTILES*, para que mi salvación llegue HASTA LOS CONFINES DE LA TIERRA ». Isaías 49:1-6

En el Evangelio de Lucas, un hombre llamado Simeón emplea el mismo lenguaje de este texto específico para describir el papel y la misión de Jesús:

"Había entonces en Jerusalén un hombre llamado Simeón, que era justo y piadoso. Él esperaba el consuelo de Israel, Y el Espíritu Santo estaba sobre él. El Espíritu Santo le había revelado que no moriría sin antes ver al Mesías del Señor. Movido por el Espíritu, entró en el templo. Cuando los padres trajeron al niño Jesús para cumplir con la costumbre de la ley, Simeón lo tomó en sus

brazos y alabó a Dios, diciendo: «Señor Soberano, como lo has prometido, Ahora puedes despedirtetu siervo en paz. *Porque han visto mis ojos tu salvación, "La cual has preparado ante los ojos de TODAS LAS NACIONES; luz para revelación a LOS GENTILES*, y gloria de tu pueblo Israel." Lucas 2:25-32

Lucas también registra a Jesús mismo instruyendo a sus discípulos a difundir su mensaje hasta los confines de la tierra para que todas las naciones tengan la oportunidad de escuchar y creer en el nombre de Cristo para recibir el perdón de los pecados:

"Él les dijo: 'Esto es lo que os dije cuando todavía estaba con vosotros:Todo debe cumplirseque está escrito de mí en la ley de Moisés,los profetasy los Salmos.Entonces les abrió el entendimiento para que comprendieran las Escrituras. Les dijo: «Esto es lo que está escrito: El Mesías padeceráy resucitará de entre los muertos al tercer día, y se predicará en su nombre el arrepentimiento para el perdón de los pecados. A TODAS LAS NACIONES ,comenzando por Jerusalén." Lucas 24:44-47

Él les dijo: «No les corresponde a ustedes saber los tiempos ni las fechas que el Padre ha fijado con su propia autoridad. Pero recibirán poder cuando el Espíritu Santo venga sobre ustedes, y serán mis testigos en Jerusalén, en toda Judea y Samaria, y hasta los confines de la tierra ». Hechos 1:7-8

Así pues, según el testimonio constante del NT, el mensaje de Cristo no estaba destinado solo a los israelitas. Más bien, el Evangelio del Señor Jesús es el medio de salvación de Dios para todas las naciones del mundo entero, tal como declaró el bendito apóstol Pablo en una de sus inspiradas epístolas:

"Porque no me avergüenzo del evangelio, porque es poder de Dios para salvación a todo aquel que cree; al judío primeramente, y también al griego ." Romanos 1:16

Es por esto que el Apocalipsis puede hablar de una gran multitud de personas que nadie podría contar, de toda nación, tribu y lengua que han sido redimidas por la muerte sacrificial de Cristo:

Y cantaron un cántico nuevo, diciendo: «Digno eres de tomar el libro y de abrir sus sellos; porque tú fuiste inmolado, y con tu sangre nos compraste para Dios, de toda tribu, lengua, pueblo y nación

Después de esto miré, y he aquí una gran multitud, incontable, de todas las naciones, tribus, pueblos y lenguas, de pie delante del trono y delante del Cordero, vestidos de ropas blancas , y con palmas en las manos; y clamaban a gran voz, diciendo: «La salvación pertenece a nuestro Dios que está sentado en el trono, Y AL CORDERO ». Y todos los ángeles estaban de pie alrededor del trono, y alrededor de los ancianos y de los cuatro seres vivientes; y cayeron sobre sus rostros delante del trono, y adoraron a Dios, diciendo: «Amén. La bendición, la gloria, la sabiduría, la acción de gracias, la honra, el poder y la fortaleza, sean a nuestro Dios por los siglos de los siglos. Amén». Entonces uno de los ancianos respondió, diciéndome: «Estos que están vestidos de ropas blancas, ¿quiénes son y de dónde han venido?». Le dije: «Mi señor, tú lo sabes». Y me dijo: «Estos son los que salen de la gran tribulación, y han lavado sus vestiduras y las han emblanquecido en la sangre del Cordero. Por eso están delante del trono de Dios , y le sirven día y noche en su templo; y el que está sentado en el trono extenderá su tabernáculo sobre ellos. Ya no tendrán hambre ni sed, ni el sol los abatirá, ni calor alguno; porque el Cordero en el centro del trono será su pastor y los guiará a manantiales de agua de vida, y Dios enjugará toda lágrima de sus ojos». Apocalipsis 7:9-17

Lo que Mahoma enseñó

Irónicamente, incluso se dice que Mahoma confirmó el alcance universal de la misión de Jesús, ya que esto es lo que escribió en el Corán:

Dijo: "Así (será), tu Señor dijo: 'Eso es fácil para Mí (Alá): Y (queremos) designarlo *como un signo PARA LA HUMANIDAD y una misericordia de Nosotros (Alá)*, y es un asunto (ya) decretado, (por Alá).'" S. 19:21 Hilali-Khan

Y a ella, que era casta, por eso insuflamos en ella algo de Nuestro Espíritu *e hicimos de ella y de su hijo una señal PARA todos los PUEBLOS* . S. 21:91 Pickthall

Estos textos dan testimonio explícito de la creencia de Mahoma de que Jesús y su bendita madre estaban destinados a ser señales milagrosas para todas las naciones para que pudieran creer en Dios.

Mahoma también enseñó que el Evangelio (así como la Torá) fue enviado para guiar a toda la humanidad, no sólo a los judíos:

Él es Quien te reveló (paso a paso), en verdad, el Libro, confirmando lo anterior; y Él reveló la Ley (de Moisés) y el Evangelio (de Jesús) antes de esto, como guía para la humanidad, y reveló el criterio (para discernir entre el bien y el mal). Entonces, quienes rechacen la fe en los signos de Dios sufrirán el castigo más severo, y Dios es Poderoso, Señor del Castigo. S. 3:3-4 Y. Ali

Eso no es todo. Según la biografía musulmana más antigua que se conserva, Mahoma enseñó además que Jesús encargó a sus discípulos predicar el Evangelio al mundo entero:

Yazid b. Abu Habib al-Misri me contó que encontró un documento con un memorando (T. los nombres) de aquellos a quienes el apóstol envió a los países y reyes árabes y no árabes, y lo que les dijo a sus compañeros cuando los envió. Se lo envié a Muhammad b. Shihab al-Zuhri (T. con un compatriota de confianza suyo) y él lo reconoció. Contenía la declaración de que el apóstol salió con sus compañeros y dijo: «Dios me ha enviado como misericordia para todos los hombres, así que acepten un mensaje mío, que Dios tenga misericordia de ustedes. No se resistan a mí como los discípulos se resistieron a Jesús, hijo de María». Le preguntaron cómo se habían resistido y él dijo: «Él los llamó a una tarea similar a la que yo les he llamado a ustedes. Aquellos que tuvieron que hacer un viaje corto se sintieron complacidos y aceptaron; aquellos que tenían un largo viaje por delante se disgustaron y se negaron a ir, y Jesús se quejó de ellos ante Dios». (T. Desde aquella misma noche) cada uno de ellos pudo hablar el idioma del pueblo al que fue enviado . (T. Jesús dijo: «Esto es algo que Dios ha determinado que hagas, así que ve.»)

Aquellos a quienes Jesús, hijo de María, envió a la tierra, tanto discípulos como quienes vinieron después de ellos, fueron: Pedro, el discípulo, y Pablo con él (Pablo pertenecía a los seguidores y no era discípulo) a Roma; Andrés y Mateo a la tierra de los caníbales; Tomás a la tierra de Babel, que está en la tierra del este; Felipe a Cartago, que es África; Juan a Éfeso, la ciudad de los jóvenes de la cueva; Santiago a Jerusalén, que es Aelia, la ciudad del santuario; Bartolomé a Arabia, que es la tierra del Hiyaz; Simón a la tierra de los bereberes; Judá, que no era uno de los discípulos, fue puesto en el lugar de Judas. (*La vida de Mahoma: Una traducción del Sirat Rasul Allah de Ibn Ishaq*, con introducción y notas de Alfred Guillaume [Oxford University Press, Karachi, Decimoséptima Impresión, 2004], p. 653; negrita y mayúsculas nuestras)

Y según el renombrado erudito y comentarista musulmán Ibn Kathir, ¡los discípulos de Jesús recibieron la misión de invitar tanto a judíos como a griegos a abrazar el Islam!

Alá, el Exaltado, ordena a Sus siervos fieles que sean sus defensores en todo momento, en todas sus palabras y acciones, sacrificando su ser y sus bienes. Alá les ordena que acepten Su llamado y el de Su Mensajero, tal como los discípulos le dijeron al Profeta Jesús cuando dijo ...

(¿Quiénes son mis ayudantes (en la causa de Allah)? es decir, "¿quién me apoyará en la transmisión del Mensaje de Allah, el Exaltado y el Más Honorable?"...

(El Hawariyyun dijo:) en referencia a los seguidores de `Isa...

(Somos los ayudantes de Alá), es decir, «te apoyaremos en el Mensaje que has recibido y te ayudaremos a transmitirlo». Por lo tanto, Jesús envió a sus discípulos a las diversas zonas de Ash-Sham para llamar a los griegos y a los israelitas al Islam. De igual manera, durante los días del Hajj, el Mensajero de Alá solía preguntar...

¿Quién me apoyará en la transmisión del Mensaje de mi Señor? En verdad, los Quraysh me han impedido transmitir el Mensaje de mi Señor. Alá, el Exaltado y Honorable, instó a Al-Aws y Al-Khazray a apoyar al Profeta. Eran los residentes de Medina que le dieron la promesa y lo apoyaron, jurando protegerlo de la humanidad y los genios si emigraba a ellos. Cuando emigró a ellos con sus Compañeros, cumplieron su promesa a Alá. Esta es la razón por la que Alá y Su Mensajero los llamaron Al-Ansar, los Partidarios. El nombre se convirtió en sinónimo de ellos... (Tafsir Ibn Kathir , Q. 61:14 ; negrita y mayúsculas nuestras)

Esto significa que los musulmanes deben aceptar que la misión de Jesús es de naturaleza universal o admitir que Mahoma se equivocó al contradecir su afirmación de que la Santa Biblia enseña que Jesús fue enviado sólo a las ovejas perdidas de Israel.

Observaciones finales

Del Evangelio de Mateo, y del NT en su conjunto, se desprende con claridad que Jesucristo fue enviado para salvar a todas las naciones, siendo aquel a quien Dios designó como sacrificio vicario para quitar los pecados del mundo entero. En palabras del apóstol Juan:

"Al día siguiente vio a Jesús que venía a él y dijo: '¡He aquí el Cordero de Dios que quita el pecado del mundo! '" Juan 1:29

Porque de tal manera amó Dios al mundo, que dio a su Hijo unigénito, para que todo aquel que en él cree, no se pierda, mas tenga vida eterna. Porque Dios no envió a su Hijo al mundo para juzgar al mundo, sino para que el mundo se salve por él . El que cree en él no es condenado; el que no cree, ya ha sido condenado, porque no ha creído en el nombre del unigénito Hijo de Dios. Juan 3:16-18

Muchos samaritanos de aquella ciudad creyeron en él por la palabra de la mujer que daba testimonio: «Me dijo todo lo que he *hecho* ». Así que, cuando los samaritanos llegaron a Jesús, le pidieron que se quedara con ellos; y se quedó allí dos días. Muchos más creyeron por su palabra, y decían a la mujer: «Ya no creemos por lo que dijiste, *porque nosotros mismos hemos oído y sabemos que este es verdaderamente el Salvador del mundo* ». Juan 4:39-42

Este es el pan que baja del cielo, para que el que come de él no muera. Yo soy el pan vivo que bajó del cielo; si alguno come de este pan, vivirá para siempre; y el pan que yo daré es mi carne por la vida del mundo . Juan 6:50-51

Hijitos míos, les escribo estas cosas para que no pequen. Y si alguno peca, abogado tenemos ante el Padre, a Jesucristo el justo; y él es la propiciación por nuestros pecados; y no solo por los nuestros, sino también por los de todo el mundo . 1 Juan 2:1-2

"En esto consiste el amor: no en que nosotros hayamos amado a Dios, sino en que él nos amó a nosotros, y envió a su Hijo *en* propiciación por nuestros pecados... Nosotros hemos visto y testificamos *que el Padre envió al Hijo para ser el Salvador del mundo*." 1 Juan 4:10, 14

A la luz de lo anterior, queda meridianamente claro que las declaraciones de Jesús en Mateo 10:6 y 15:24 no significan que su misión se limitara únicamente a la nación de Israel. Más bien, lo que Jesús quiso decir fue que, mientras él estuviera en la tierra, él y sus discípulos solo predicarían entre los israelitas y cualquier otro grupo étnico que viviera cerca de ellos, por ejemplo, samaritanos, sirofenicios, etc. Sin embargo, una vez que Jesús terminara su obra en la tierra y regresara al cielo, enviaría a sus discípulos a proclamar su mensaje a todas las naciones. Como lo expresó el apóstol Pablo:

Acéptense unos a otros, así como Cristo los aceptó, para alabar a Dios. Porque les digo que Cristo se hizo siervo de los judíos en nombre de la verdad de Dios, para que se confirmaran las promesas hechas a los patriarcas y, además, para que los gentiles glorificaran a Dios por su misericordia. <u>Como está escrito: «Por tanto, te alabaré entre los gentiles; cantaré alabanzas a</u> tu nombre». También dice: «Alégrense, gentiles, con su pueblo». Y también: «Alaben al Señor, todos los gentiles; que todos los pueblos lo ensalcen». Y de nuevo, Isaías dice: «Brotará la raíz de Jesé, uno que se levantará para gobernar a las naciones; en él pondrán sus esperanzas los qentiles »... Sin embargo, les he escrito con bastante valentía sobre algunos puntos para recordarles de nuevo, por la gracia que Dios me dio para ser ministro de Cristo Jesús a los gentiles. Me dio el deber sacerdotal de proclamar el evangelio de Dios, para que los gentiles pudieran convertirse en una ofrenda aceptable a Dios, santificada por el Espíritu Santo . Por lo tanto, me glorío en Cristo Jesús en mi servicio a Dios. No me atreveré a hablar de nada más que lo que Cristo ha logrado a través de mí al quiar a los gentiles a la obediencia a Dios por lo que he dicho y hecho, por el poder de señales y prodigios, mediante el poder del Espíritu de Dios . Así que desde Jerusalén y por todos los alrededores hasta Ilírico, he proclamado en su plenitud el evangelio de Cristo ». Romanos 15:7-12, 15-19

El punto de Pablo es que Jesús vino a los judíos para cumplir las promesas de Dios, promesas que incluían también la salvación de los gentiles, tal como lo habían anunciado los profetas del Antiguo Testamento. Sin embargo, la manera en que los gentiles serían salvados era que Dios levantara a los seguidores de Cristo para que fueran por todo el mundo predicando la buena nueva de que el Salvador de Israel había llegado y que las naciones debían recurrir a él si querían salvarse de la justa ira de Dios.

En otras palabras, Dios envió a Jesús primero a los judíos, pues eran los herederos de las profecías que Dios hizo a través de los profetas, y luego envió a los discípulos de Cristo como la luz de Cristo, llevando la salvación de Dios hasta los confines de la tierra. En palabras de los mismos benditos Apóstoles:

Por tanto, arrepiéntanse y vuelvan, para que sus pecados sean borrados, a fin de que tiempos de refrigerio vengan de la presencia del Señor; y para que Él envíe a Jesús, el Cristo designado

para ustedes, a quien el cielo debe recibir hasta *el* período de la restauración de todas las cosas acerca de *las cuales Dios habló por boca de sus santos profetas desde la antigüedad* . Moisés dijo: "El Señor Dios les levantará un profeta como yo de entre sus hermanos; a Él prestarán atención a todo lo que les diga. Y sucederá que toda alma que no escuche a ese profeta será completamente destruida de entre el pueblo". Y de igual manera, todos los profetas que han hablado, desde Samuel y *sus* sucesores en adelante, también anunciaron estos días . *Son ustedes los hijos de los profetas y del pacto que Dios hizo con sus padres, diciendo a Abraham:* "Y en tu descendencia serán benditas todas las familias de la tierra". Para ustedes primero, Dios levantó a su Siervo y lo envió para bendecirlos, volviéndolos a cada uno *de* sus malos caminos. Hechos 3:19-26

Pablo y Bernabé hablaron con valentía y dijeron: « *Era necesario que la palabra de Dios se les predicara PRIMERO*; ya que la rechazan y se consideran indignos de la vida eterna, *he aquí, nos volvemos a los gentiles. Porque así nos lo ha ordenado el Señor: «Te he puesto como luz de los gentiles , para que lleves la salvación hasta lo último de la tierra* ». Al oír esto, los gentiles *se* regocijaron y glorificaron la palabra del Señor; *y creyeron todos los que estaban destinados a la vida eterna* .» Hechos 13:46-48

Hasta aquí llega la distorsión musulmana de la Palabra inspirada de Dios.

A menos que se indique lo contrario, todas las citas bíblicas se toman de la Nueva Versión Estándar Americana (NASB) de la Santa Biblia.

Escrito por Sam Shamoun